



SM/dok

**PENGUKUHAN PROFESOR:** Rektor Undip Yos Johan Utama memimpin upacara pengukuhan profesor untuk Budi Setiyono, Sriyana, dan Jamari di Auditorium Soedarto, Sabtu (14/12). (34)



UNDIP

## Wakil Rektor I Dikukuhkan Jadi Profesor

**SEMARANG-** Wakil Rektor I Undip Budi Setiyono PhD dikukuhkan sebagai guru besar ilmu politik, Sabtu (14/12). Selain Budi, pengukuhan itu juga diperuntukkan guru besar baru di lingkungan Sakultas Teknik, yakni Prof Jamari PhD dan Prof Dr Sriyana.

Adapun pelaksanaan prosesi dipimpin Rektor Undip Prof Dr Yos Johan Utama, dan Ketua Senat Prof Dr Sunarso. Hadir pula barisan guru besar Undip yang mencapai 130 orang. "Undip membuat banyak lompatan sehubungan kiprahnya

sebagai pusat ilmu dan pengetahuan. Di dalamnya mencakup percepatan menambah jumlah profesor untuk memperkuat tradisi keilmuan di kampus ini," tutur rektor dalam acara pengukuhan.

Menurutnya, pencapaian banyak hal ini juga merupakan prestasi Undip.

Para ilmuwan dan cendekiawan di dalam kampus ini berlomba-lomba menunjukkan kiprahnya untuk mendukung kampus itu menuju jajaran universitas tingkat dunia.

Budaya penelitian digaungkan

yang hasilnya adalah peningkatan jumlah publikasi ilmiah di tingkat internasional.

Angka publikasi ilmiah ini juga turut berkontribusi dalam meningkatkan daya saing pendidikan tinggi di kancah mondial.

"Selebihnya dari penelitian dan keberhasilan menorehkan karya di jurnal terakreditasi internasional menjadi peluang dosen memperoleh jabatan guru besar. Undip akan terus mendorong staf pengajar di seluruh fakultas untuk semakin menumbuhkan prestasi mengkilap," kata

rektor.

Pada forum itu juga Budi Setiyono berkesempatan menyampaikan orasi ilmiah tentang Desain Negara Kesejahteraan (*Welfare State*) di Indonesia. Dilanjutkan dengan Sriyana yang merupakan pakar teknik keairan membahas tentang pengelolaan daerah aliran sungai (DAS). Selebihnya adalah Jamari ahli dalam teknik permesinan dengan mengemukakan prospek pengembangan mekanika kontak dalam peningkatan kehandalan produk untuk penerapan riset. (H41-34)